



初夏のおたより

街はすっかり夏の装いに変わり、活気に満ちてきましたが、お変わりなくお過ごしでしょうか？

先月は久しぶりに私が所属している野球チーム「フォーティーフォー」の応援に行きました。このチームは、昭和62年春のセンバツ甲子園大会に出場した松山北高校のメンバー（私の3つ先輩）によって平成6年に結成し、今年で創部25年を迎え、松山市軟式野球連盟B級（そこそこレベル）に所属しております。私は平成9年から22年間活動しております（今は部費要因ですが）。

今年は3月の第62回全日本軟式野球松山地区大会で優勝し、先月に各支部の優勝チーム（8チーム）で県大会が開かれました。何と2勝し初の決勝進出！残念ながら決勝は延長8回サヨナラ負けで『初優勝・初四国大会出場』は逃しましたが見事な戦いでした。実は私の監督時代（7年前）の県大会ベスト8がチーム最高成績でした。

部員27名のチーム構成は23歳～50歳と親子ほどの幅広さがあり、クラブチームの運営（監督業4年間）は非常に大変でした。しかし今思えば良い経験をさせて頂き、今の会社経営にも活かせていると思います。陰ながら応援し続けて参ります。



令和元年6月1日

(株)日本交通社

代表取締役社長 光田秀之

